



I. Beschluss

Verkehrsausschuss

Sitzungsdatum 20.12.2012

öffentlich

Betreff:

Benennung der neuen Erschließungsstraße, die von der Wandererstraße gegenüber der Friedrich-Wanderer-Schule ca. 120 m nach Süden führt.

Abstimmungsergebnis:

- einstimmig
- angenommen/beschlossen, mit : Stimmen
- abgelehnt, mit Stimmen

Beschlusstext:

Der Verkehrsausschuss beschließt die neue, von der Wandererstraße gegenüber der Friedrich-Wanderer-Schule nach Süden führende Erschließungsstraße - wie in den Beilagen dargestellt - nach Paul Ritter zu benennen.

II. Ref. VI / Geo

III. Abdruck an:

- | | |
|--------------------------------------|--------------------------|
| <input type="checkbox"/> Ref. I/OrgA | <input type="checkbox"/> |
| <input type="checkbox"/> Ref. II/Stk | <input type="checkbox"/> |
| <input type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/> |

Vorsitzende(r):

Referent(in):

Schriftführer(in):

Baumert

Ausführliche Sachverhaltsdarstellung

Das Gebiet südlich der Wandererstraße, das im Osten durch die Straße Menzelhof, im Süden durch die Bahnlinie Nürnberg – Fürth und im Westen durch die Ringbahn abgegrenzt ist, wird derzeit mit ca. 50 Reihenhäusern bebaut. Eine sinnvolle Nummerierung aller neuen Häuser zur Wandererstraße ist nicht möglich. Die geplante Erschließungsstraße muss deshalb einen eigenen Straßennamen erhalten.

Die umliegenden Straßen (Wandererstraße, Trübnerstraße, Menzelhof) sind nach Malern aus der zweiten Hälfte des 19. Jahrhunderts benannt. Diese Reihe soll durch Paul Ritter, dem prominentesten Mitglied der Nürnberger Künstlerfamilie Ritter ergänzt werden. Die Museen der Stadt Nürnberg widmeten 2007 zum 100. Todestag von Paul Ritter dieser Künstlerfamilie die Ausstellung „Spätromantik im Industriezeitalter“. Der gehörlose Paul Ritter war ein bedeutender Historien- und Architekturmaler, der in Nürnberg geboren wurde und auf dem Johannisfriedhof begraben ist.

Es wird daher vorgeschlagen,

die neue Erschließungsstraße, die von der Wandererstraße gegenüber der Friedrich-Wanderer-Schule ca. 120 m nach Süden führt mit

Paul-Ritter-Straße

(nach dem Nürnberger Historien- und Architekturmaler Paul Ritter, 1829 – 1907)

zu benennen.